



## Le Patriarche Cyrille est arrivé à Shanghai



Le 14 mai 2013, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a quitté Harbin et s'est dirigé vers Shanghai.

Il est accompagné de l'ambassadeur de Russie en Chine, A. Denissov, de Zhang Lebine, vice-directeur général de l'Administration des affaires religieuses et par les membres de la délégation officielle de l'Église orthodoxe russe.

A l'aéroport de Shanghai, le Patriarche Cyrille a été accueilli par Zhao Weixing, directeur du Comité aux nationalités et aux religions des autorités populaires municipales, A. Smorodine, consul général de la Fédération de Russie à Shanghai et les diplomates du consulat général.

Le Primat de l'Église russe rencontrera les fidèles orthodoxes de Shanghai, célébrera une Divine liturgie

dans les locaux de l'ancienne cathédrale dédiée à l'icône de la Mère de Dieu « Médiatrice des pécheurs » et rencontrera le vice-maire de la mégapole.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52732/>